



# El Museo Patio Herreriano inaugura la Escuela de Verano 2010

Publicado 28-06-2010

Dirigido a: Niño/as de 6 a 10 años

Fechas: del 6 de julio al 27 de agosto

Grupos: Máximo 15 niños/as

El Museo Patio Herreriano inaugurará el próximo 6 de julio la “Escuela de Verano 2010”. Como cada año el público infantil podrá disfrutar el arte contemporáneo en el Museo a través de talleres dirigidos a niños y niñas de entre 6 y 10 años. Este año el tema central del taller será el coleccionismo como una práctica habitual en nuestra vida diaria, que en un museo toma un especial significado. Los talleres tendrán una duración de dos días a elegir entre martes y miércoles o entre jueves y viernes.

Aquellas personas interesadas en participar pueden ponerse en contacto con el Departamento de Investigación y Educación en el 983362908 o en [educacion@museoph.org](mailto:educacion@museoph.org).

[www.museopatioherreriano.org](http://www.museopatioherreriano.org)